



Il frappa un coup furieux avec la crosse de cette arme. — Page 101.

LES DRAMES DE LONDRES

QUATRIÈME PARTIE.

LES MYSTÈRES

DU

MANOIR DE RAVENSWORTH

PAR

CH. BERNARD DEROSNE.

SUITE.

Il était environ neuf heures un quart lorsque M. Greenwood s'arrêta sur un côté de la route à un endroit qui commandait la vue de l'éminence où étaient plantés les deux arbres ; il était à pied, et, quoiqu'il fût assez bien rétabli de son accident récent pour dissimuler qu'il boitait légèrement, ce dont on s'apercevait à peine, la petite promenade qu'il venait de faire d'Islington aux environs immédiats de Markham place le forçait à s'arrêter et à se reposer sur le bord du chemin. Il regarda la colline et put parfaitement distinguer le nombre de personnes qui l'y attendaient. Une pâleur mortelle envahit son visage ; des larmes jaillirent de ses yeux. Mais, après quelques moments, il fit un violent effort pour se rendre maître de ses émotions, et il s'écria avec un désespoir profond :

— Je lui ai promis d'aller jusqu'au bout de l'épreuve, et il faut que je le fasse. Ah ! Ellen, ajouta-t-il, — et soudain sa voix prit un ton plaintif, vous m'avez forcé à vous

aimer, vous m'avez appris à bénir l'affection et la sollicitude d'une femme.

Cette apostrophe à sa femme sembla apaiser tous les mauvais sentiments de son âme, et, sans hésiter plus longtemps, il poursuivit son chemin vers la colline. En quelques minutes, il atteignit un point où la route tournait soudainement à droite ; alors elle suivait un des côtés de la base de l'éminence et passait devant la maison elle-même. Là, il s'arrêta encore, car, quoiqu'il vit parfaitement le groupe rassemblé sur la colline, il ne pouvait pas en être vu, une haie le dérobaux regards.

— Oh ! est-il bien vrai que je touche à cette terrible épreuve ? dit-il avec un retour d'amertume, à peine séparé de lui par une distance de deux cents mètres, une distance que je pourrais si vite parcourir... encore... encore...

A cet instant, il aperçut la figure de sa femme qui s'était avancée de quelques pas en avant de ses compagnons, et qui se détachait d'une façon plus remarquable que les autres sur le front de la colline.

— Elle attend ma venue avec impatience, murmura-t-il. Oh ! pourquoi hésiterais-je ?

Tout en parlant ainsi, il allait sortir de l'ombre de la haie élevée qui le cachait, il allait tourner l'angle de la route où il serait immédiatement aperçu par ceux qui se tenaient sur la colline, quand son attention fut détournée tout à coup.

Car à peine eût-il prononcé ces mots : Oh ! pourquoi hésiterais-je ? qu'une chaise de poste qui roulait sur la route avec une grande vitesse versa à quelques pas de l'endroit où il s'était arrêté pour regarder vers la colline ; une des quatre roues de la voiture

était cassée et la chaise culbuta avec un fort craquement. Le postillon arrêta immédiatement ses chevaux, pendant qu'un homme, le seul voyageur que contenait la voiture, sortit de la portière qui se trouvait en l'air et qu'il était parvenu à ouvrir.

Tout cela arriva si rapidement, que le voyageur était sur la route quelques instants après la chute de la voiture. Greenwood s'approcha pour savoir s'il était blessé, mais à peine eut-il jeté les yeux sur les traits de cet homme qu'il poussa un cri mêlé de plaisir et de rage et qu'il s'élança vers lui. Ce voyageur était Lafleur.

— Coquin ! cria Greenwood en saisissant le Français au collet, c'est à toi que je dois tous mes malheurs ; rends-moi ma fortune que tu m'as si odieusement volée.

— Laissez-moi, cria son ancien valet, ou par le ciel !...

— Misérable !... s'écria Greenwood, c'est à moi de menacer.

Lafleur grinça des dents avec rage et s'efforça de secouer son assaillant et de le précipiter par terre, mais Greenwood, quoique affaibli par la maladie, continua à tenir le Français et à appeler au secours. Le postillon ne savait quel parti prendre, et conséquemment restait neutre. La situation de Lafleur était très-critique ; mais ce n'était pas un homme à se rendre sans faire des efforts désespérés pour reconquérir sa liberté ; tirant soudain un pistolet de sa poche, il frappa un coup furieux avec la crosse de cette arme sur la tête de Greenwood, dont le chapeau était tombé pendant la lutte. Le coup porta avec une grande force, et au même instant Greenwood tomba évanoui sur la route pendant que Lafleur s'éloignait avec la rapidité de l'éclair.